

## **PREMIOS PARA CELEBRAR EL DÍA INTERNACIONAL DE LAS PERSONAS DE EDAD**

El Día Internacional de las Personas de Edad se celebra el 1 de octubre para destacar el cambio demográfico que está sufriendo la población mundial y la necesidad de crear nuevas políticas y programas que beneficien a los miembros de la tercera edad.

Fundación Hefame, para celebrar este día y dar visibilidad a nuestros mayores, ha entregado un premio, un accésit y un premio finalista a los autores ganadores del concurso a carteles para conmemorar este día, con el lema “Bienestar en todas la etapas de la vida”, organizado por el Instituto de Envejecimiento de la Región de Murcia.

La Doctora D. M. Enriqueta Fdez., directora de la Fundación Hefame entregó los premios el pasado 2 de octubre, en la sala de dirección y docencia del hospital de La Arrixaca.



D. Álvaro Sánchez Ferrer. Ganador, por su obra “BIENESTAR DE LA VIDA EN CÍRCULOS”.



Doña María del Carmen Serrano Hidalgo. Accésit con su trabajo “EL JUEGO DE LA VIDA - CISNE ROSA”.



Stanciu Cornel. Finalista por su dibujo “EL TIEMPO”.

